

## 「非認知能力育成」

校長 関根 正弘

「皆さん、こんにちは。校長の関根です」。前橋南高校での生活も、4年目となりました。PTA会員の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が第5類に移行となり、社会全体が日常を取り戻す中、学校生活も例外なく活動を再開しています。しかし、県内の高等学校で、学校行事実施後に感染が広がり、学級・学年閉鎖となっている例もありますので、引き続き感染対策に御協力いただきたいと思います。

年度当初に新聞やテレビで報道されましたとおり、前橋南高校は高崎女子高校とともに、群馬県教育委員会からSAH (Student Agency High School) の指定を受けました。指定校2校は、非認知能力の育成のため、群馬県の掲げる最上位目標である「自ら考え、判断し、行動できる生徒」の育成に取り組みます。御家庭では、ご息女が失敗して困らないようにしつつ、「ああしなさい」「こうした方がよい」と言って聞かせていませんか。学校でもこれまでは、生徒のためと言いながら先手先手を打ってきました。これでは自分で判断する力が身に付きません。

前橋南高校は、「後出し指導」を充実させていきます。少しずつでも生徒に判断する機会を与え、責任を付与しながら、「自律・自律」を目指したいと思います。